

viernes 1 de agosto de 2025

'El Tren del Cemento' de África Márquez, nueva exposición de AFA Agrupación Fotográfica Antequerana para el mes de agosto

Propuesta fotográfica y documental centrada en la estación de tren de la ciudad india de Agra



La inauguración oficial ha tenido lugar hoy viernes 1 de agosto, en la Pinacoteca del Edificio de San Juan de Dios, contando con la presencia de varios miembros de la corporación municipal, y el presidente de AFA, José Díez de los Ríos.

Muestra gráfica, obra de la autora África Márquez, que se adentra en una estación de mercancías de India, para conocer la forma de trabajar y sus escenarios de vida. Un compilado de imágenes en blanco y negro que conectan con el receptor a

través de las miradas y los planos.

La exposición se podrá visitar hasta el 29 de agosto, de lunes a viernes, en horario de 10.00 horas a 14.00 horas.

